
Seite 1 von 1 

Große Kreisstadt Selb 
 

 

Beschlussvorlage 
100/123/2023 

Sachgebiet 

100 - Hauptverwaltung mit Sekretariat des 
Oberbürgermeisters 

Berichterstatter 

 

Beratung Datum Behandlung Zuständigkeit 

Stadtrat 29.11.2023 öffentlich Entscheidung 
 

Betreff 

Berichterstattung zu Anfragen 

 
VORTRAG: 

 
StM. Müller wünscht von Frau Ruckdeschel in der nächsten Stadtratssitzung Berichterstattung bezüg-
lich des Starts des Kinos am 25.11.2023 und der weiteren Planung im nächsten Jahr. 
 
Frau Ruckdeschel wird aktuell in der Stadtratssitzung berichten. 
 

 
StM. Seitz wurde durch den Vorstand des Fördervereins Schloss Erkersreuth informiert, dass die Stif-
tung Kulturerbe Bayern ein Konzept zur Instandsetzung des Schlosses in Erkersreuth vorlegen soll. Er 
will wissen wann dieser Termin ist und ob der Förderverein Schloss Erkersreuth zu diesem Termin mit 
eingeladen ist. 
 
Es wird ein konkreter Termin vereinbart werden, wenn die Stiftung Kulturerbe Bayern ihre Planungs-
konzepte öffentlich dem Stadtrat vorstellen möchte. 
 

 
StM. Kreil möchte wissen, wie die Auslastungssituation in Kindertagesstätten und Schulen in der Stadt 
Selb ist und bittet um die Berichterstattung in der nächsten Stadtratssitzung. 
 
Nach einer Abfrage in den Kindertagesstätten im Stadtgebiet Selb sind nahezu alle Einrichtungen voll 
ausgelastet. In einigen Einrichtungen bestehen Wartelisten, welche sich auch auf die Belegung ab Sep-
tember 2024 erstrecken. 
Die Klassenobergrenzen betragen in Bayern für Grundschulen 28 Schulkinder und für Mittelschulen 30 
Schulkinder. Sobald diese Obergrenzen erreicht werden, würde die betroffene Klasse geteilt werden. 
Demnach gibt es generell keine Überbelegungen in den Klassen 
Alle drei Grundschulen (Bogner, Luitpold und Erkersreuth) haben in diesem Jahr eine erste Klasse mehr. 
Die drei zusätzlichen ersten Klassen der Grundschulen sind aber ausschließlich auf einen starken Ge-
burtenjahrgang zurückzuführen. Die Mittelschule hat die gleiche Klassenzahl wie vorheriges Schuljahr.  
 

 
ANTRAG: 

 
Der Stadtrat möge die Berichterstattung zu Anfragen zur Kenntnis nehmen. 
 
 
 


